



## Verfassungskommission

Der Regierungsrat von Appenzell Ausserrhoden hat für die Totalrevision der Kantonsverfassung eine Verfassungskommission eingesetzt. Sie setzt sich zusammen aus folgenden 30 Mitgliedern, die drei verschiedene Gruppen vertreten:

### Vertretung aus den Institutionen des Kantons und der Gemeinden

- Paul Signer, Präsident
- Alfred Stricker, Landammann
- Roger Nobs, Ratschreiber
- Walter Kobler, Vizepräsident Obergericht
- Matthias Tischhauser (Vertretung FDP-Fraktion)
- Peter Gut (Vertretung pu-Fraktion)
- Walter Raschle (Vertretung SVP-Fraktion)
- Hannes Friedli (Vertretung SP-Fraktion)
- Claudia Frischknecht (Vertretung Die Mitte/EVP-Fraktion)
- Margrit Müller (Vertretung Gemeindepräsidienkonferenz)
- Paul König (Vertretung Gemeindepräsidienkonferenz)
- Thomas Baumgartner (Vertretung Gemeindeschreiberkonferenz)

### Vertretung der Parteien

- Max Frischknecht (pu)
- Susanne Rohner (SVP)
- Andreas Ennulat (SP)
- Raphaela Rütsche-Urejkić (Die Mitte)
- Sven Bougdal (Junge FDP)
- Michael Vierbauch (Junge SVP)
- Silvan Graf (Junge SP)

### Vertretung der Bevölkerung

- Fabio Bocker, Herisau
- Jacqueline Bruderer, Bühler
- Ernst Carniello, Trogen
- Peter Eschler, Teufen
- Werner Frischknecht, Herisau
- Sonja Lindenmann, Waldstatt
- Zulema Rickenbacher, Trogen
- David Schober, Teufen
- Simon Schoch, Herisau
- Verena Studer, Rehetobel
- Linda Sutter, Speicher